



En circulación obra sobre "El agro colonial"

ORRE
Santiago

Una importante obra de carácter histórico, fue entregada a la circulación, bajo el título *El Agro Colonial*, del que son autores los académicos Marceia Orellana y Juan Guillermo Muñoz, de los Departamentos de Idiomas y de Historia, respectivamente, de la Universidad de Santiago de Chile, Usach.

Esta obra, tuvo su origen en el Seminario *Sociedad Agraria y Sociedad Minera Chilena en la Literatura y en la Historia*, que efectuó dicha Universidad y que corresponde a seis trabajos seleccionados.

Estos trabajos, se relacionan con la actividad agraria a lo largo de todo el país en su aspecto tradicional e, incluso, uno de ellos, explicatorio de la

AAPOOYU

1990 28

En circulación obra sobre "El agro colonial" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En circulación obra sobre "El agro colonial" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile